



Conseil de sécurité

Distr. générale
3 décembre 2014
Français
Original : anglais

Lettre datée du 3 décembre 2014, adressée au Président du Conseil de sécurité par le Chargé d'affaires par intérim de la Mission permanente de la République islamique d'Iran auprès de l'Organisation des Nations Unies

D'ordre de mon gouvernement, j'appelle votre attention sur l'odieux attentat perpétré ce matin (3 décembre 2014) contre la résidence officielle de l'Ambassadeur de la République islamique d'Iran à Sanaa. Cet acte terroriste, apparemment revendiqué par un groupe terroriste affilié à Al-Qaida, a tué ou grièvement blessé des victimes innocentes et a endommagé des bâtiments et des biens situés à proximité, notamment la résidence de l'Ambassadeur.

Les terroristes auteurs de ce massacre sont mus par un extrémisme et une violence sans bornes et s'en prennent au corps diplomatique, qui est protégé par le droit international. Ces dernières années, des terroristes ont déjà pris pour cible des diplomates et des bâtiments diplomatiques iraniens au Yémen. Le Gouvernement de la République islamique d'Iran espère que le Conseil de sécurité condamnera rapidement cet attentat terroriste et le prie de demander aux États Membres de coopérer autant qu'ils le peuvent pour refuser toute forme d'appui financier ou autre aux terroristes et traduire les auteurs des attentats en justice. L'Iran demande également aux autorités yéménites de mener une enquête approfondie sur l'attentat terroriste d'aujourd'hui et de faire en sorte que les coupables et les éléments terroristes auxquels ils sont liés répondent de leurs actes devant la justice.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,
Chargé d'affaires par intérim
(Signé) Gholamhossein **Dehghani**

